ロの一えザ多い模こ ナ終人な、サークになった。 ウ息のい。 、ウイルス回避にむけ全員で乗り切っていきましょう。 に息までコロナにかかることのないように、みなさんコスの感染者も出ていません。これからも、コロナウイルストの方が亡くなっています。これまでにも、インフルエンスの感染者も出ています。過去1918年にはスペイン風邪ではがるコロナに対し、行事を催す側は最新の注意を払れまでにはない様な生活を余儀なくされました。地球規写年一年は新型コロナウイルスによる感染症が拡大し、 コロナウイルス ます。相手が見てインフルエン





事前PRのおかげだとができました。これは、 けだと思います。これは、朝見地区の方々へ、盛況のうちに終えるこはいつ来てくれるんか 地またと との住民 した。この記した。この記した。この記

から

上地区の産物を並べお店の準備完了

も食て 材いさ をっも をめ て朝 てP い見くR月 いきたいものであり、よ見地区の方々に知ってくれました。とても慌た民しました。試食のお宮月24日に再度参加し その方 Þ にも先々参 に知ってもらうことができまし 慌ただしい一日でしたが、上地区で育てお客さんは「おいしいなあ」との好評でおがしてきました。おにぎりをつくり、上の 参加していただきたいと考えていた上地区の良さもPRしていきます。 で育てた美味 組みを今

に後し買美 出といっ味そ





上村の郷で防災団修会を開催

ざく頂か で作間 協加以う しのら災しがのり後へるひ 参と害て有実 段 間 し合か また、 避 取 別 が 兼 が 難 い 対 た 義 な を い 対 た 義 な を い 対 た 義 な を い 対 た 義 な と た参と害て有実 ボー時 をい対た義も をいただきありがとうごをいただいた方々には、当該地区の社会福祉は、当該地区の社会福祉は、当該地区の社会福祉は、当該地区の社会福祉は、当該地区の社会福祉は、当該地区の社会福祉ないた方々には、これをだいた方々には、これをだいた方々には、これのは参加できました。 中、多でで



段ボールによる 仕切り板とベッドの作成実演



いのけら参しり仕講議さ上で ま方たの加た方切演会れにす。



我地

上地区住民自治協議会 ☎78-0202 上 地

区

には

図書室」が

る

ま書度てミ場方試用り 室は活ッ所々行しが多 足字クとに錯やとく ををもな利誤すうの を延ばしてみてください。「いこいの図を延ばしてみてください。「いこいの図利用をして頂き、上地区の方々が集えるなればと考えています。おもしろいコなればと考えています。おもしろいて、すいように本の分類や並べ方について、すいように本の分類や並べ方について、うございました。只今、図書室として利の方々から図書を寄贈していただきあの方々から図書を寄贈していただきあ 、 れ 時 には皆っ 《しみにお待ちください。さんにお知らせをいたし



区のソ

つい に結

山香地域のソフトボール大会は、50年程 前から開催されています。当時は、年を重ね るごとに参加チーム数は増え、各地区ごとに をの交流の場でもありました。また、地区民た ちの交流の場でもありました。また、地区民た ちの交流の場でもありました。また、地区民た ちの交流の場でもありました。また、地区民た もれず上地区からのチーム参加も無くなって しまいました。テーム結成の原動力となった しまいました。チーム結成の原動力となった ればと思います。以前、グラウンドで珍 カ々は、大変ご尽力されたと思われます。今、 もれず上地区からのチーム参加も無くなって しまいました。チーム結成の原動力となった がらチームをつくりソフトボール大会に参加 しようという熱い思いから、今年、チームが結成され数十チームが には「上ソフトボール倶楽部」があります。 これからの活躍を皆さんで楽しみましょう。 これからの活躍を皆さんで楽しみましよう。 ん大今こ区い追れチ方成しかしも1いプおち夏チる前

赤いユニホームの上ソフトボール倶楽部

お年寄りに 感



12 月

自動操縦体験」ローン操縦、ドローン操縦、ドルます。県内の トラーシャッカー&プローンサッカー&プローンサッカー&プローン・ラいました。また、もしもられました。県主導のもとられました。県主導のもとられました。県主導のもとられました。県主導のもとられました。県主導のもといった。また、もしものが楽しみになります。 いいの説明会、実演が行われまか。ドローンサッカー&プにこのが楽しみになります。 か楽しみになります。 れました でで 行われ に、午 の外が いプ[・]ン 機ロ子・ ま前か

地区住民自治協議会



皆でな業進の 様いっ活め5 のきた時があり ンご理解とご協力をお願ハ / ピ・。でたいと思います。今後とも上地区住民自治協議会てに時は、また皆さんと共に上地区の活性化に向けて取に時は、また皆さんと共に上地区の活性化に向けて取動が出来ない年となりました。今後、事業が再開される中、新型コロナウイルス感染拡大により皆さんが集ー オ と 親 た な 組織体制となりました。 住民自治協議会 任民自治協議会に凸性化に向けて取事業が再開される 集会

元でをごま来時ん多し 気し贈労れ年をがかま今 の長寿祭りは、コロナ禍の中で中止といた の長寿祭りは、コロナ禍の中で中止といた の長寿祭りは、一大のにはないないます。 とこす機会は、他にはなかなかありません。 と可に集まり、元気な顔を合わせ楽しいひと にのではないでしょうか。上全地区の皆さ にのではないでしょうか。上全地区の皆さ の長寿祭りは、コロナ禍の中で中止といた して頂きたく思いま



上小アリーナ会場:正面はドローンサッカー